

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,  
sehr geehrte Damen und Herren,

die ersten drei Arbeitstage liegen hinter mir, die zweite Arbeitswoche beginnt und ich fühle, wie ich ankomme. Der Einen oder dem Anderen bin ich schon persönlich begegnet und wurde überall freudig, freundlich willkommen geheißen. Das tat gleich zu Beginn schonmal gut!

Nun möchte ich es allerdings auch nicht versäumen, mich Ihnen wenigstens ein klein wenig mehr bekannt zu machen.



Carsten Bräumer, 54 Jahre alt, verheiratet, 5 Kinder ein Hund und seit 24 Jahren in drei verschiedenen Diakonischen Unternehmen in verantwortlicher Position tätig. Und nun seit dem 01.01.2022 hier. Das sind die „Eckwerte“.

Der Mensch:

- Jemand der neugierig auf das Leben ist,
- gutes Essen, gern auch selber gekocht,
- Mantrailing mit unserer Goldendoodle Hündin,
- Musik, es darf auch lauter werden.

Und nun bin ich hier.

Und ich bin gerne da, denn in Schweinfurt wird das Modell von Diakonie gelebt, das mir am Herzen liegt: Da sein und zuständig sein. Da sein für die Menschen. Da sein, wo die Menschen sind. Zuständig sein für Menschen, die mit ihren Anliegen, ihren Nöten, ihren Lebensentwürfen zu uns kommen. Diakonie, die sich nicht auf die Rolle, sozialer Dienstleister für die Gesellschaft zu sein, reduzieren lässt, sondern dorthin geht, wo Menschen sind und für sie da ist, wenn sie es wollen.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen! Ich freue mich mit Ihnen gemeinsam das fortzusetzen, was unsere Diakonie auszeichnet! Ich freue mich, Sie kennenzulernen.

Seien Sie herzlich begrüßt!

Ihr

Carsten Bräumer